

 Columna

Francisco
Wittwer Opitz
Vicerrector sede
INACAP Valdivia



Vocación emprendedora

La Región de los Ríos tiene una vocación emprendedora que se ha ido desarrollando con el tiempo, como resultado de iniciativas concretas que buscan fomentar la innovación y la creación de nuevas empresas. INACAP desarrolla no solo estas habilidades en sus planes de estudio, sino que se complementa con iniciativas que buscan que la capacidad emprendedora y de innovación se desarrolle desde temprano, implementando programas como Cocreando Futuro y Go! Innova.

El programa Cocreando Futuro de INACAP se ha posicionado como una plataforma vital para la generación de ideas y el desarrollo de proyectos emprendedores.

Esta iniciativa se enfoca en la colaboración y la co-creación, involucrando a estudiantes y docentes de Enseñanza Media, abordando desafíos de los sectores productivos regionales. A través de talleres, seminarios y espacios de colaboración, busca identificar oportunidades de negocio y transformar ideas innovadoras en proyectos viables. Este enfoque colaborativo no solo fomenta la creatividad, sino que también facilita la transferencia de conocimientos y tecnologías.

Go! Innova se centra en acompañar a los jóvenes emprendedores, proporcionándoles las herramientas y el apoyo necesario para desarrollar sus ideas de negocio.

Este programa incluye una serie de competencias y desafíos donde los participantes pueden poner a prueba sus proyectos, recibir retroalimentación de expertos y acceder a mentorías personalizadas. Además, Go! Innova promueve la capacidad emprendedora, innovación y el trabajo en equipo en estudiantes de la institución.

El compromiso de INACAP con el emprendimiento en la Región de los Ríos se evidencia en la amplia participación de establecimientos de Enseñanza Media en los programas de apoyo. Esto muestra que la educación técnico profesional está vinculada con el desarrollo regional, gracias al compromiso y al ecosistema de innovación generado en los liceos técnico profesionales.